
 

 

 

 

8. Protokoll des Exekutivkomitees 
Am 12.11.2018, 16 Uhr – bearbeitet von AS 

 

Anwesend:  
Stimmberechtigt:  2x Vorstand, Sprecher für Finanzen, Sprecherin für politische Bildung, Sprecher 

für studentisches Leben 

Nicht stimmberechtigt:  Sekretariat 

Nicht anwesend: 
Entschuldigt:  Sprecherin für Hochschule, Sprecher für Kommunikation 

Nicht entschuldigt:  - 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 

unverändert bleibt. 

 

TOP Protokoll 
Kann das Protokoll Nr. 7 mit den gewünschten Änderungen so angenommen werden? 

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0  | Enthaltungen: 1 

 

TOP Berichte 
Es folgen Berichte zu unterschiedlichen Themen: 

QSM: Der Ausschuss hat heute zum ersten Mal in diesem Semester getagt. Ausgeschrieben wird zum 

kommenden Montag. Das Schwerpunktthema ist: nachhaltige Bildung. Leider ist die Mitgliederanzahl 

nicht vollständig. Der Vorstand möchte daher die Geschäftsordnung ändern und entsprechend 

anpassen.  

Hochschulrat: Durch eine Findungskommission soll ein*e student. Bewerber*Innen für den 

Hochschulrat gesucht werden.  

 

 

 



 

 

TOP Anträge 
Steckeraufsatz mit Schalter für die KuCa Theke:  

Der Sprecher für studentisches Leben möchte einen Schalter zum Abschalten der Musikanlage im 

KuCa bestellen. Wer ist dafür, dass der Antrag angenommen werden kann?  

Abstimmung:  4 dafür | Dagegen: 0 | Enthaltung: 1 

 

Sportfachschaft: 

Die Sportfachschaft hat einen Antrag gestellt, der über ihr Budget hinausgeht. Sie möchten gerne 

eine Ersti-Hütte ausrichten. Damit auf den Sondertopf für unerwartete Mehrausgaben zugegriffen 

werden kann, muss die EXE zustimmen. 

Vorschlag: Vertagen, bis auf die Vorschläge an die Fachschaft geantwortet wurde. Vertagt. 

 

NDC (Netzwerk Demokratie Courage): 

Workshops für Demokratiebildung, Sprecherin für pol. Bildung hat angefragt 

Workshop: Umgang mit Fremdenfeindlichkeit in der Schule. Es werden 150€ beantragt. Wer ist dafür, 

dass der Antrag angenommen werden kann?  

 Abstimmung: Dafür:  5| Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

 

TOP Mails: 
Dietenbach Film: Film über die geplante Bebauung beim Dietenbach.  

Beide Perspektiven sollten beleuchtet werden? --> Podiumsdiskussion, 200€ Gebühr zu viel? Nicht 

hochschulpolitisch genug? --> könnte man vielleicht rechtfertigen 

Konzeptvorschlag: 100€ Film, 50€ p.P. Redner bei Podi 

Abstimmung: Dafür:  3| Dagegen: 1| Enthaltungen: 1 

 

Ankündigung Vortrag des R. für Antifaschismus 15.11.: Anfrage ob dieser auf der VS Homepage 

geteilt werden kann --> Vorstand leitet an Sprecher für Kommunikation weiter zur Veröffentlichung. 

 

TOP Sonstiges 
FAK Themen: werden kurz vorgestellt. Themen siehe FAK-Pad https://piratenpad.de/p/FAK2016 

Verdienst stud. Hilfskräfte PH Freiburg: Es besteht eine Diskrepanz bei der Bezahlung für stud. 

Hilfskräfte im Vergleich zur Uni. Der Vorstand möchte mit dem Kanzler reden bzw. dann im Senat 

beantragen den Lohn für alle auf das Niveau der Uni Freiburg anzugleichen.  

Kommunalwahl Roast: Das Format soll nach dem Vorbild des Bürgermeisterkandidierenden Roastes 

wieder zur Kommunalwahl stattfinden. Beteiligen wir uns wieder als VS? Der Sprecher für  Stud. 

https://piratenpad.de/p/FAK2016


 

 

Leben kann nicht in organisierender Position daran teilnehmen. Erstes Treffen am 20.11.2018 um 20 

Uhr. Kann jemand hingehen?  

 

Mehrweg-Becher VS: Es sollen 300 Stück plus Logo und Pfandmärckchen für insgesamt 406 Euro 

bestellt werden. Der Antrag wird vom Sprecher für stud. Leben in die kommende StuRa Sitzung 

gebracht.  

 

Der Vorstand beendet die Sitzung um 17:30 Uhr  


